



Universidad del sureste

Nombre del Alumno: Reyna del Carmen Montero Felix

Nombre del tema: línea del tiempo

Parcial: unidad I

Nombre de la Materia: Desarrollo humano

Nombre del profesor: Ana Silvia Lázaro Valencia.

Nombre de la Licenciatura: enfermería

Cuatrimestre: 6to. 09/07/2022 grupo A

El desarrollo humano en México. El pensamiento de Amartya Sen, sentó las bases de la teoría del desarrollo humano y propuso una concepción distinta para medir y a bordar el desarrollo humano (2000).

El estudio del ciclo vital. 1608 Guamán poma de Ayala descubrió el ciclo vital durante el tiempo de los incas. Cada etapa del ciclo vital estaba relacionada con una actividad productiva.

El desarrollo humano en la actualidad. El PNUD creó el índice de desarrollo en 1990 y en México este se publica desde el año 2000. Comprende la creación de un entorno en el que las personas puedan desarrollar su máximo potencial.

Nueva medición internacional del IDH. Este mide el nivel de desarrollo de cada país atendiendo variables como la esperanza de vida, la educación o el ingreso (1990).

Nueva medición nacional y estatal del IDH. el cálculo internacional del IDH se obtiene mediante registros de distintos organismos. (1990) el documento señala que el IDH en México tiene una calificación de 0.767.

Postulado del hombre en el humanismo. Lleva a cabo su existencia en un contexto humano tiene la capacidad de elección es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas. Su creatividad. Tiene su origen en el siglo XIV y se extiende hasta el siglo XVI.

La persona es libre y capaz de elegir. San Agustín de Hipona sostenía que el libre albedrío supone la posibilidad que tiene el hombre de elegir entre el bien y el mal.